

# Ojo a los derechos humanos en el posconflicto

Tanto la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) como el alto comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein, saludaron la refrendación del nuevo Acuerdo de Paz con las Farc en el Congreso y anunciaron que continuarán en su apoyo al país en la implementación con su observación y vigilancia.

“Como señalé durante mi visita a Colombia en septiembre de este año, no dejaré de pronunciarme en caso de que ocurran serias violaciones u omisiones por parte del Gobierno o de las Farc”, manifestó Ra'ad Al Hussein, quien les solicitó al Ejecutivo, a todos los partidos políticos —incluidos los de oposición—, así como a la sociedad civil, po-

ner a un lado sus diferencias y comenzar a trabajar por la pronta implementación de lo pactado.

Por su parte, la CIDH dijo que continuará monitoreando que la implementación del acuerdo se realice “dentro del respeto y garantía a los estándares interamericanos de derechos humanos”.

**“La CIDH continuará dando seguimiento a la situación de los derechos humanos en Colombia, en el contexto de la transición hacia la paz”.**